

発行 今金町役場 編集 企画室 印刷 野宮印刷

No. 109

42,8,10発行

町の人口 42,7,30現在

世帯数 2,811

男 5,976 女 6,240

総人口 12,216



写真=開基70周年記念協賛行事『音楽のつどい』

が集まつて「辺地音楽の

0

」と「町内小中学校音楽

三校あわせて五百人の代表に町内の小、中学校から十

七月二十四日今金小学校

参加した。

は瀬棚町の梅花都小学

交歓会」を開いた。

#### 8 月

なごやかな一日をすごした ま会場にもちこみ、 ちは学校での指導をそのま よりたのしいもの。 同に会しての音楽会はなに 辺 でも得意の舞踊、こ笛、 ていた。このあと交歓会 地の児童生徒にとつ 日ごろ機会に恵まれ ンドの演奏もあつ 楽器合奏もみごとな のどを競うため 会場は拍手でわ 自慢 代 7 0

# 音楽のつどい

#### ぞ 業 に 念事 T 加

#### え 開 周年を 迎 E

#### 記念式典10月上旬の予 定

堀により移住者が増え、明

ガン、メノウなどの発見採

今金町農業の草分けであり

かけ農業開発の移民団が相 治二十四年から二十六年に

つぎ入植、開拓されたのが

られています。その後マン 宮の造営に使用したと伝え れた本町の砂金が日光東照 寛永十一、二年ころ採取さ 開拓の先駆をなしたとされ

ます。 馬車が開通、これに合せて は国縫ー瀬棚間に乗り合い の整備とともに四十三年に されました。この間交通網 ら分村、戸長役場が設置さ はじめて村議会議員が選出 て発足以来巡査派出所、寺 れ七月に開庁、利別村とし 一日に二級町村制が施行い 建設され、三十九年四月 明治三十年六月瀬棚町か 医師、簡易教育所が誘

のおいたち

同区間の鉄道敷設運動も推

本町の開拓はまず鉱業が

町

町制施行を契機に開拓先駆 月 0 翌五年花石ー今金間に待望 年四月一日に一級町村制が らバスにかわつた。昭和四 称した。以来諸団体の活潑 者で功績顕著な今村藤次郎 かわり二十二年十月一日の ますます高度な文化生活に 電話も開通、住民の安定は 開設にしたがい各部落との 施行、同じく国経ー花石間 にあわせ大正九年には国経 進されました。 利別村を「今金町」と改 金森石郎両翁の冠字をと たった。さらに郵便局の 瀬棚全線の開通を見るに 鉄道が開通、 瀬棚間の乗り合い馬車か 功組合、産業組合の設立 田畑も拓けるにしたがい 同七年十一

章を制定することにな

4図案の説明と氏名、

年令

ください。

開點七十周年を契機に

参画すべきであります。 本町の総合開発にこぞつて 民が結集、発展途上にある です。こんごも決意を新た 農業、林業構造改善事業の まで飛躍、 にかわり道南の穀倉地帯に らいまや利別川流域は美田 和郷土今金町が生れたわけ 福祉の充実にしたがつて平 基盤は確立され教育、社会 道路整備の推進により産業 促進、総合かんぱい事業、 開基百年記念をめざし町 このような開発の進展 酪農はもとより

うに隆昌発展したのも、きびしい風雪に耐えぬいた先

先輩の偉業によるもので、こんごは開基百周年を

ことに意義深いとしにあたります。本町が今日このよ 施行されて(二十二年十月一日)二十周年になり、ま 長役場が設置されてことしが開基七十周年、また町制 の秒金採取にはじまり、明治二十六年六月十三日、戸

本町の開拓は、寛永年間、いまから約三百三十年前

目ざし平和郷建設のために協力しあいましよう。

○おもな行事

## 開基七十周年

報でお知らせします。 とがらについては九月の広 施しています。具体的なこ 福すべく次のような各種協 ぞつて記念事業に参画、祝 ついてはすでに七月から実 なつているが、協賛行事に 記念式は十月上旬の予定に 偉業を讃えるため、町民こ 十周年を迎え先人、先輩の このときにあたり開基七

> 文化講演会·芸能大会 生花·銘石。写真展 郷土民芸品展示会

桧山音楽コンクー

## 郷土の建設

なつています。

合的に開発され現在の姿と な事業促進によって町は総

りました。どなたも気が 3応募点数には制限あり 1応募資格は制限ありま るに応募ください。 ません。官製はがきか 同じ大きさの紙を利用 わしい図案で色は一色 徴し、町の発展にふさ 町 募集しています 6採用者には賞金一万円 8版権は今金町に帰属し作 5しめ切は九月十日 今金町役場開基七十周年 品はお返ししません。 局(企画室) 発表は十月上旬開催予定 佳作三点に記念品を贈り 職業もご記入ください。 します。 典で発表 7あて先 の記念式

金町 は今

を象

2 図案 せん。

#### 月の納税 9

国民健康保険税 8月31日限り 町 民 税 9月30日限り 開拓回顧録編集 郷土館開設 町章、町民憲章制定 おもな事業 記念花園造成 青芳園、学校花園造成 功労者表彰 祝賀記念式·旗行列 郷土回顧座談会 長寿祝賀座談会 桧山町村職員野球大会 全桧山青年大育大会 道南家畜共進会

## 飯田さん 萩野さん

#### 紺綬褒章と木盃贈られる

写真=受章した飯田さん右

ぎ家計のやりくりにこと欠 もあるが、全般的に派手す は〃虚礼を廃止してる地区 れました。清水婦協連会長 婦の声として協議案がださ



方メートルを寄付して木盃 に今金小学校敷き地六千平 本町、萩野清六さんも三十 章と木盃一組。また函館市 七月五日部落町内会長会議 褒章と木盃が内閣総理大臣 敷地を寄付した二人に紺経 メートルを寄付して組緩褒 敷き地に二万四千七百平方 から贈られ、この伝達式が 組が長男の佐太郎さん [年二月(同年三月死亡) 席上行なわれました。 は三十七年二月今金高校 字今金飯田常治さん(65

> ためるよう主 代表からあら

連絡協議会の 今金婦人団体 駅舎の改築を祝福しました で祝賀会を開き町の発展と が関係者の手で捧げられま わ入れにつづいて工事の安 起工式は宮崎青函局長のく 町内関係者約六十人が出席 **崎青函局長、田中代議士、** 全と早期完成を祈る玉ぐし 工事現場で行なわれました 七月十日午前十一時から宮 した。このあと役場会議室 今金駅改築工事起工式は 宮崎 青 受けた国鉄利用債で建設さ 五十万円。これは町が引き 張されて工費は約二千八百 5 ルあります。いまの三倍ぐ さは三百三十一平方メート ンクリートの平屋建てで広 が改築の今金駅は、鉄筋コ えにも広報で紹介しました 函局側の意見がまとまり計 K いです。さらに駅前も拡 の運びになったもの。ま 「が具体化され六月下旬着 長くわ入



表の萩野さんは『教育のた

写真=起工式

に謝辞を述べ集まつた部落 と感謝します』とひかえめ め町民のご配意によるもの こんどの褒章も町長をはじ めに役くだち何よりです。

望でもありことしの一月青

今金駅の改築は町民の願

れます。完成は九月下旬で

道南でははじめての建物。

町内会長も二人の善意に拍

近最耳することばに~生

今金高校と今金小学校の

ない。こんごも教育刷新に べました。これに続いて代 力を入れます』と祝辞を述 ついての熱意ははかり知れ 内連合会長も『教育振興に く感謝します』また清水町 しました。町民にかわり深 がりとしごとに施設が充実

善意が町教育の発展につな

が生れることでしよう。 らに発展、すぐれた後継者 これが契機に町の教育はさ 手をおくり感謝しました。

安部町長は『みなさんの

53) に町長から伝達されま

開拓保健婦の横顔

長い間欠員中の開拓

昭和二十六年保健婦さ た。道南ははじめて、 庁から転勤になりまし

代さん (36) で根室支 着任しました。青野千 保健婦が七月二十四日

これだけは守りたい ガキでできるお礼返 ります。と意見が述べられ は解放的で改善すべきであ これは町内外を問わずこの 方法をとることに決まりま

した。ハガキ

企画室、婦人 の見本は役場

会、農協など

動もさかんであつたが最近 ています。以前は新生活運 くと主婦の間で問題になつ

香典のお返しはハガキで間

に合わせることにしました

けるために病気、

お産見

の部落町内会長会議の席で うのがあります。七月五日 婚葬祭が派手すぎる。とい 活にゆとりができたのか冠

なりました。そこで各家庭 賛成、実行にうつすことに 質疑のあと全員この意見に にいろいろの事情もありま が、できるだけ出費をさ なりました。協力願います

さい。会議の席でも町の 由に選らんで利用してくだ 民運動にとりあげることに にそなへてありますから自

写真=青野開拓保健婦さん

れます。なにぶんよろしく るのがなによりもたのしみ 、とくにトマトが食べられ と話していました。 開拓地を回り指導に力を入 実態は知りませんが、毎日 どろくばかり。まだ部落の こちらは多角経営なのでお 拓農家は酪農一本やりです だんに食べます。根室の開 くガスの町にくらべて暖く に在住。こちらは気温も高 トーキビ、かぼちやもふん 水質がよいのと新鮮な野菜 んになつて以来ずつと根室 勤務先は役場産業課にデ

スクをかまへており電話で

連絡も望んでいます。

もスピード、居ねむり、

酒

工藤恒美

旅行

ませんが 旅行中は 暴飲暴食女 一つつしみ なま水 をのむのはさけて

手を洗い

つけましよう。運転者の方 に幼児、学童の事故に気を 止に協力しましよう。とく 間中はみんなの手で事故防 金町も参加しています。期 防止しようというもので今 する交通事故を町ぐるみで います。これらは夏に多発 故防止競争々が行なわれて にあわせ各町村ごとにク事

### 0

## ク夏の交通事故防止運動 交通事故防止

なつています。また、これ は一日から三十一日までと



締りを行なつています。 間中は無事故の成績をあげ のみ運転にとくに注意、 桧山警察署でもきびしい取 るよう心がけましよう。

北

# 台風の心がまえ

うが、いちばんたいせつな 研究されていることでしよ ては、どこの家庭でも十分 早くも集中豪雨の被害がで てくるといわれていますが 難場所や方法を決めること とに気をつけましよう。 台風の来製に備えつぎのこ のは尊い人命です。そこで ています。 つてきました。本州各地で ことしも台風シーズンがや む。停電に備えてローソク 意もたいせつです。テレビ ラジオで気象情報をつか 災害は忘れたころにやつ 子供や老人についての注 河川のはんらんに備え避 台風対策につい

> けです。 警察署、消防団に連絡する 生の場合はすみやかに役場 ラジオも用意する。災害発 懐中電灯、トランジスター なども災害に備えての心が

#### 注意し けし ましよう の栽培に

されます。花を受する目的 庭先などに栽培すると処間 などで、葉のつけ根が茎を あへん法」にふれることに はわかりますが、栽培は 美しいものですが知らずに 相談してください。 らないときは今金保健所に けません。また種類のわか たくないなどは値えてはい いる。毛が少ないか、まつ がノコギリのようになつて 抱き込んでいる、葉のフチ なります。植えてよいのは 「おにげし」『ひなげし』 けし」の花はたいへん

山や海で事故を防ごう

長万部間に

## 危ない花火の の弾

ください。 ありますので十分注意して 部が出処つているおそれも なつていますが、在庫の一 花火の B弾は製造禁止に

# 献血に協力ください

協力ください。 で献血を行ないますのでご たやつてきます。次の日程 採血車へひまわり号~がま 道赤十字血液センターの

○採血Ⅱ=二十一日午前九 ○場所=役場前広場 時から午後四時まで

### 運動 郷土を美しくする

をきれいこ : も道路や公園、 で快適な生活を営むために されています。みんな健康 土を美しくする運動が実施 一日から三十一日まで郷 ブールなど

●婚姻8組辻忠生=青田知

枚置しないで などは長時間 まべんとう

ましょうね!! 気をつけ 気をつけった

しいて逃げ ノちゃえい

### よろこび・かなしみ (六月分)

田畑慎(田代) 稲木幸、野宮千寿留、阿部 晴、多田由美子、熊沢利美 ⊙出生14名坪田康之、中 金)鈴木和枝(八束)山崎 由美子、太田文男(以上今 瀬戸有美子、阿部美 (神丘) 佐藤祐二、

佐久間松子、

柴田征毅=井

口好子(今金)大塚徹=村

夫=西部キョミ、金沢昆= 波芳麿=仁木澄子、川村義 杉内秀次=白鳥成子、阿知 蛎崎恒次=門馬ョシュ

神丘) 吉田ョシノ64 ⊙死亡3名山加孝治郎70 山弘子(美利河) 日下義見77(中里 (今金

#### 留所と運行時間は下記のとおりです。 F 往 久 金 8.34 12.14 遠 6.47 石 9.14 10.20 12.54

り花 下 美利河 13.04 16.12 長 万 部 12-15 久  $\mathbb{R}$ 今 経 12.34 15.42 遠 15.48 13.15 金 13.55 42 16.12 16.23 17.1 花石駅前、中里七号、 住中、住吉校、種川、 神丘などにも停卓しま 18.53 17.03 15.23 中里校、寒异、日 宮前高台、 奥沢入口、 マンケシ、

今金一

1日から久遠一今金一長万部間に1日

9

美利河9.25

13.05

長 万 部 10.14

13.54

継 9.55

13.39

バス運行されま

2 往復バスが運行されました。

## 人物往来 七月

三日=道企画部永田主事調 Hi. 日=飯田常治、 査のため

·日=田中代議士、宮崎青 郎両氏褒章伝達のため 工式のため 函局長外二五名今金駅 萩野佐太

> 長転任あいさつ 一八日=藤原北桧山警察署 一五日=村中道衛生部長町 一四日=青野開拓保健婦着 日川 内視察のため 任あいさつ 調査のため 函館開建 石井技官